

Au Pied à l'étrier, l'esprit associatif fonctionne

L'association "Le pied à l'étrier" proposait dimanche sa journée de travaux automnale. « Une association a besoin des bénévoles pour fonctionner et les adhérents l'ont bien compris, la mobilisation a démontré l'engagement de chacun », note Charlotte Riccio, vice-présidente.

Les plus jeunes ont montré leurs talents en travaux manuels, les papas techniciens se sont affairés au renforcement d'un auvent. Personne n'a ménagé ses efforts pour débroussailler un des parcs pour les chevaux. Un repas bien mérité a été offert.

C.G.



Les bénévoles du Pied à l'étrier ont construit un toit pour abriter les chevaux, lorsqu'ils sont attachés à la barre, là où ils sont équipés de leur selle.

